

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	8-5-2014
Mención	Movimiento social dice sentirse excluido de la discusión de la reforma educacional. Mención a la UAH.

Movimiento social dice sentirse excluido de la discusión de la reforma educacional

- Superando las expectativas de los dirigentes se desarrolló la primera marcha estudiantil bajo este Gobierno, la que estuvo marcada por la discusión de la reforma educacional de la que el movimiento social dice haber sido excluido. - Marcharon frente a La Moneda, lo que no ocurría desde 2011. - En Parque Almagro vinieron los discursos de los representantes del movimiento, quienes apuntaron sus críticas a la labor política que ha desempeñado el ministro Eyzaguirre. *Comentarios. Hablan: Nashla Aburman, presidente FEUC. Melissa Sepúlveda, presidenta de la FECh. Lorenza Soto, vocera ACES. Ricardo Paredes, vocero Cones. Se cita a: Mario Venegas, presidente Comisión de Educación Cámara de Diputados. Menciones: Bachelet, Confech, U. Cervantes, U. Alberto Hurtado. Conduce: Nibaldo Mosciatti y Rayén Araya.